



# CLUB DE RITMO

Publicación n.º 16

Granollers, Agosto 1947

## Lo que opinan nuestros Socios...

### Esteban Colomer Brossa

Hablar de Colomer en estos calurosos y pesantes días de verano tan «hot» — en términos jazzísticos — es presentar a uno de los mejores aficionados recién salidos en las lides de la música de jazz.

Por esta circunstancia tengo amistad con él. Además es un muchacho simpático y atento, pero poco hablador.

Tiene una escogida y selecta discoteca, pulcramente clasificada, con fotografías pegadas en la funda de los discos con las mejores orquestas e intérpretes de la música de jazz y sin ninguna mancha en las cubiertas. Habla el inglés y arregla relojes suizos. Quiere más a sus discos que a las joyas que vende, porque éstas no le hacen sentir nada... Entre Vilaseca — introductor de aficionados — y yo, le hemos preparado una redada, porque ignoraba, en un principio, que aceptase mi invitación. He ido a la discoteca del Club donde les he encontrado — con una

puntualidad propia de un relojero — delante de la infatigable gramola. Le he dicho que, en la pista, le esperaba una muchacha muy simpática, amiga mía, que quería conocerle. Me ha sonreído, sin creerlo (porque tampoco he sabido disimular), y Vilaseca me ha salvado la situación, llevándonoslo en la pista, escenario de nuestra entrevista, en atención a los «swingfans» del Club.

Hecha la presentación, invitamos a Vilaseca que no sea inoportuno y como buen amigo que es, promete no interrumpir:

—Bien, pues, amigo Colomer, ya que sabes mis intenciones me gustaría conocer tu opinión sobre la música de jazz.

—No será nada nuevo, ya que, antes que yo, lo han hecho casi todas las figuras musicales de Granollers. No obstante, me atrevo a hablarte un poco de ella...

En primer lugar, creo que debe distinguirse la verdadera música de jazz (que es la interpretada por los negros) de la música de baile que interpretan

*La Redacción y Administración de «PUBLICACIONES CLUB DE RITMO», desea a los señores socios y familia, colaboradores y Entidades todas, una feliz Fiesta Mayor 1947.*